



Pièces	3 Pièces
Superficie	91 m²
Référence	85032712
Prix	1 080 000 €

Paris 16^{Eme} Appartement à vendre (75016)

Situé au 9e et dernier étage (ascenseur jusqu'au 7e), d'un très bel immeuble de 1920 signé pierre patout, architecte français renommé des années art Déco, cet appartement traversant de 86m² carrez se compose en l'état : d'une entré, d'un spacieux séjour avec cheminé fonctionnelle, une cuisine ouverte équipé et meublé, d'une première chambre avec sa salle de bains, d'une deuxième chambre, d'un dressing et de toilettes indépendantes. Ce bien atypique bénéficie d'une très belle vue Dégagé sur les toits de paris et sur la tour eiffel. Possibilité de racheter les combles au dessus de ...

On the 9th and top floor (lift up to 7th) of a stunning 1920 building designed by pierre patout, a renowned french architect from the art Déco years, this dual-aspect apartment spanning 86m² (926 sq ft) (under the carrez law) is currently laid out as follows: hall, spacious living room with working fireplace, equipped and furnished open-plan kitchen, a first bedroom with a bathroom, a second bedroom, a walk-in wardrobe and a separate toilet. This atypical property affords a beautiful unobstructed view over the paris rooftops and the eiffel tower. Option to acquire the attic above the ...

BARNES PIED-A-TERRE AUTEUIL

1, Rue Michel-ange - 75016 PARIS 16EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

